



#Morena

Van por juicio político contra ministros

Con el argumento de que su salario es demasiado elevado, legisladores de la bancada guinda buscan que los integrantes del alto tribunal acaten la medida establecida en la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos y rebajen su sueldo por debajo de lo que gana el mandatario nacional

POR YVONNE REYES

Un grupo de diputados federales de Morena interpuso una demanda de juicio político en contra de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por negarse a bajar su salario y ganar menos que el presidente de la República.

Dijeron que si otros poderes como el Ejecutivo y el Legislativo se han ajustado el cinturón, por lo que buscarán que los ministros sigan el mismo

ejemplo y dejar de "vivir como magnates".

Manuel Alejandro Robles Gómez, Graciela Sánchez Ortiz, Francisco Javier Borrego, Manuel Vázquez Arellano, María Magdalena Olivia Esquivel Nava y María Clemente García, entre otros, presentaron dicha demanda ante la Secretaría General de la Cámara de Diputados para exigir que ya se ponga un alto a los excesos de los ministros del alto tribunal.

En conferencia de prensa los legisladores morenistas acusaron a los ministros de la SCJN de violar sistemática-

mente el artículo 127 constitucional. Manifestaron que esta denuncia tiene por objeto que los integrantes de la Corte se sujeten al cumplimiento de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y "acatar la soberanía popular expresada en las urnas en el 2018, a fin de que haya austeridad en el servicio público".

Robles Gómez indicó que los ministros de la SCJN han abusado de ser intérpretes de la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos, pues no solo es obligación del Ejecutivo, "aquí también en el Legislativo

nos amarramos el cinturón y no han querido hacer esto".

"Nosotros vamos a estar insistiendo; presentamos esta demanda de juicio político porque no es un capricho presidencial, sino es una definición de la voluntad del pueblo de México, para dar esa voz que no han querido escuchar las ministras y ministros que han decidido ampararse", expresó.

Los legisladores Manuel Vázquez Arellano, María Magdalena Olivia Esquivel Nava y Francisco Javier Borrego criticaron que los ministros quieran seguir teniendo "esos sueldazos", y que eso no se ve reflejado en la impartición de justicia para todos.

Dijeron que los recursos económicos excesivos del Poder Judicial pueden ser utilizados para que lleguen a las comunidades más apartadas, a los que más lo necesitan.

Por su parte, Adriana Bustamante Castellanos comentó



Nosotros vamos a estar insistiendo; presentamos esta demanda de juicio político porque no es un capricho presidencial, sino es una definición de la voluntad del pueblo de México”

Manuel Alejandro Robles Gómez
Diputado

que la SCJN ha mandado un mensaje que simboliza la prevalencia del neoliberalismo al estar yendo en contra de las decisiones del pueblo de México, además de inmiscuirse en el trabajo legislativo y rechazar normativas que se han legislado a favor del pueblo.

Alejandro Robles dijo que la demanda de juicio político se presentó este miércoles en la Secretaría General de la Cámara de Diputados; se correrá el turno a la Sección Instructora con el fin de que se integren todos los elementos para que se erija el juicio a los ministros y ministras de la SCJN.